

Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Gelar Diskusi Damai dengan Warga untuk Mendukung Progam Kapolres

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Aug 13, 2023 - 14:36



Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Gelar Diskusi Damai dengan Warga untuk Mendukung Progam Kapolres

Sukabumi, 13 Agustus 2023 - Aipda Deni Hermawan, Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalibunder, aktif melaksanakan kegiatan dalam rangka menjalin silaturahmi dengan warga Desa Balekambang, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan Diskusi Damai dan Santai (DDS) tersebut juga merupakan wujud dukungan

terhadap program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan *_AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)*.

Dalam DDS yang diadakan di wilayah Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan mengajak para warga untuk bekerja sama dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka masing-masing, dengan tujuan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mendengarkan keluhan dan masalah yang sedang dihadapi oleh warga di sekitar wilayah tersebut. Warga diajak untuk melaporkan permasalahan yang mereka alami kepada bhabinkamtibmas setempat, sehingga masalah tersebut dapat diselesaikan melalui musyawarah dan problem solving bersama.

Aipda Deni Hermawan dengan penuh semangat menjelaskan program-program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, terutama dalam memastikan kehidupan agamis, keamanan yang terjamin, disiplin yang terjaga, empati terhadap sesama, dialogis dalam berkomunikasi, serta efektif dan efisien dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Warga sangat mengapresiasi kegiatan DDS ini yang memberikan kesempatan bagi mereka untuk berbicara langsung dengan aparat kepolisian dan berharap kerjasama ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerah setempat. Semoga melalui inisiatif seperti ini, kamtibmas di Desa Balekambang dan sekitarnya dapat terus terjaga dengan baik, serta masyarakat merasa lebih dekat dengan kepolisian dalam mengatasi berbagai permasalahan yang mungkin timbul.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```